

# *Fallece Haydee Díaz Ortega, directora fundadora del Memorial José Martí*

---



La Habana, 7 mar (RHC) La directora fundadora del memorial “José Martí”, Haydee Díaz Ortega, con una hoja de servicios a la Patria que la distinguen entre las más consagradas mujeres de la generación histórica, falleció este 7 de marzo, en La Habana, a los 93 años.

Destacada combatiente y militante comunista –prácticamente desde la adolescencia–fundadora del MININT, donde alcanzó los más altos grados y reconocimientos y durante más de 20 años directora del memorial a Martí, a propuesta de Fidel.

Haydeé será recordada por sus compañeros y amigos por su consagración, humildad y entrega callada a la Revolución. Por decisión personal y familiar, su cadáver será cremado y se le rendirá homenaje en ceremonia privada.

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/216262-fallece-haydee-diaz-ortega-directora-fundadora-del-memorial-jose-marti>



**Radio Habana Cuba**